



weiterbilden
weiterkommen



TAE hüllt sich in neues Gewand – Website-Relaunch abgeschlossen

Ostfildern, 09.09.2022 – Die Technische Akademie Esslingen (TAE) startet mit einem runderneuertem visuellen Erscheinungsbild aus der Sommerpause. Was bereits zu Jahresbeginn in diversen analogen Medien seinen Anfang nahm, findet nun mit dem Relaunch der Webseite www.tae.de seinen Abschluss: Ein frisches und modernes Corporate Design im Rahmen eines geschärften und einprägsamen Markenauftritts.

Dabei steckt hinter dem Website-Relaunch viel mehr als nur ein neuer Anstrich: „Wir haben unseren Webauftritt grundlegend neu gedacht. Im Fokus der Überarbeitung stand in erster Linie das Nutzerverhalten – sowohl am Desktop als auch am mobilen Endgerät. Ich denke, das sieht und spürt man“, so Vorstand Michael Walz.

Website-Besuchern wird vermutlich als erstes die neupositionierte, seitliche Navigation auffallen, die User zum einen noch schneller an ihr Ziel bringt, es ihnen gleichzeitig aber auch ermöglicht, ohne Ladezeit sehr tief in den Seitenbaum hineinzunavigieren. Dadurch verstehen Nutzer sehr schnell, wie die Seite im Gesamten aufgebaut ist und behalten darüber hinaus zu jeder Zeit die volle Übersicht, wo sie sich gerade befinden.

„Ein weiteres, zentrales Anliegen der Neukonzeption war es, die Fülle unseres Leistungsangebots klarer und verständlicher zu präsentieren. Die TAE bietet mehr als ‚nur‘ Seminare und Lehrgänge in der beruflichen Weiterbildung. Mit unseren Submarken MTAE und STAE decken wir das volle Bildungsspektrum ab: von Ausbildung bis Studium. Das sollte nun deutlich transparenter werden“, kommentiert Walz.

Zudem dürfen sich Nutzer über die neue Warenkorb-Funktion freuen, die einen verbesserten Check-Out innerhalb des Buchungsprozesses ermöglicht.

„Der Relaunch ist für uns ein großer Schritt in die richtige Richtung. Trotzdem wird natürlich im Hintergrund weiter an unserem Webauftritt gefeilt. Ich bin schon jetzt gespannt auf die zahlreichen neuen Funktionen, die in den kommenden Wochen und Monaten noch hinzukommen und das Nutzererlebnis weiter verbessern werden. Wir sind davon überzeugt, dass die neue Seite auch bei unseren Kunden auf positive Resonanz stoßen wird, freuen uns aber über jedes konstruktive Feedback“, resümiert Walz abschließend.

Haben Sie Anregungen zu unserer Webseite? Dann nehmen Sie Kontakt zu uns auf unter marketing@tae.de | +49 711 3 40 08-29

Die Technische Akademie Esslingen (TAE) ist seit über 60 Jahren für Unternehmen und Privatpersonen internationaler Partner für effektive Aus- und Weiterbildung im Bereich der beruflichen, berufsbegleitenden und berufsvorbereitenden Qualifizierung. Aktuell nutzen mehr als 10.000 Unternehmen das breit gefächerte Bildungsangebot der TAE. Seminare, Zertifikatslehrgänge, Fachtagungen und digitale Lernangebote gehören ebenso zum Leistungsspektrum, wie berufsbegleitende Studiengänge und die medizinisch-technische Ausbildung an der Zweigstelle MTAE (Medizinisch Technische Akademie Esslingen).

Kontakt

Technische Akademie
Esslingen e.V.
An der Akademie 5
73760 Ostfildern

Presse & Medien:

Robin Renz;
Leiter Marketing &
Kommunikation
E-Mail:
robin.renz@tae.de
Telefon:
+49 711 3 40 08-29